

練馬区プレスリリース 送付日 2018年(平成30年)5月14日

区長室 広聴広報課 広報戦略係 電話 5984-2693



## 東京都の民生委員制度 100 周年記念イベントを開催 前川区長が一日民生・児童委員に就任。制度をPR!

と き 5月14日(月) 午後0時5分~午後0時50分

ところ 練馬区役所本庁舎1階 アトリウム (豊玉北6-12-1)

区は、14日、練馬区役所(豊玉北6丁目)で、東京都民生委員制度創設100周年にあわせた記念イベントを開催した。

この日は、前川 耀男(まえかわ あきお)練馬区長が一日民生・児童委員に就任。

親子連れ等に民生委員の活動内容紹介リーフレット・ティッシュなどの啓発グッズを配布し、民生・児童委員の活動をPRした。そのほか、民生・児童委員の合唱団によるミニコンサートも行われた。

同時開催のパネル展では、写真やイラストで民生・児童委員の活動をわかりやすく紹介。イベントに参加した区民も立ち寄り、盛況のうちに最終日を迎えた。

練馬区民生児童委員協議会の田中敏(さとし)代表会長は、「このイベントを機に、困りごとや心配ごとがある時は、身近な存在である民生・児童委員に気軽に相談していただければ」と話していた。



▲PR活動の様子



▲ミニコンサートの様子

### 【東京都民生委員制度創設 100 周年について】

大正7年(1918年)6月に創設された東京都の救済委員制度が東京の民生委員の始まりとされている。

### 【民生委員・児童委員の日(5月12日)について】

「民生委員・児童委員の日」は、大正6年5月12日に岡山県において、民生委員制度の源である済世顧問設置規程が公布されたことに由来し、昭和52年に、全国民生委員児童委員協議会(当時)が毎年5月12日を「民生委員・児童委員の日」とすることを定めている。

### 【参考】練馬区の民生・児童委員活動について

区内を20地区に分け、地区を担当する民生・児童委員532名、児童問題を専門に担当する主任児童委員40名が活動をしている。(平成30年5月1日現在)

担当区域の見守り、相談、援助を行いながら、災害時要援護者の安否確認、高齢者等実態調査、敬老祝品の贈呈など、幅広い活動を展開している。



▲パネル展の様子

【問い合わせ】練馬区 福祉部 管理課 地域福祉係 電話03-5984-2716